

El Telecable afila los sticks

HOCKEY SOBRE PATINES

El cuadro gijonés finiquita su clasificación para la siguiente ronda de la Copa de Europa y emite buenas sensaciones de cara al reto de la Intercontinental

A. I.

GIJÓN. El Telecable mató dos pajaros de un tiro ayer en Mata Jove. Además de ganar con solvencia el partido ante las italianas del Roller Matera y clasificarse como primeras de grupo para la siguiente fase de la Copa de Europa, las gijonesas transmiten grandes sensaciones de cara a la disputa de la Intercontinental que se disputa en Argentina.

El cuadro de Natasha Lee imprimió un alto ritmo de juego desde los primeros compases, presionando muy arriba al rival y evitando que se cerraran en torno a su portería.



Nuria Almeida, protagonista con sus dos goles, en un lance del partido. PABLO

Diez minutos duró la resistencia de las italianas. Nuria Almeida, con un fuerte disparo a la escuadra plasmaba en el marcador

la superioridad local. El gol no cambió el guión del partido. Por si fuera poco, la propia Nuria Almeida ampliaba la cuenta y antes

de que Sara Rocés y Marta Piquero confirmaran una goleada que engordó Ana Catarina para poner el quinto.

8-3 TELECABLE- ROLLER MATERA

Telecable: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero (1), Nuria Almeida (2) y Ana Catarina (2) -equipo inicial- Sara Rocés (2), María Igualada, Judith Cobán (1), Aina Anido y Vicky Novo.

Roller Matera: Giorgia Meneghello, Berta Tarrida, Pamela Lapolla (1), Francesca Maniero (2) y Rebecca Taccardi -equipo inicial- Luisa Lamacchia, Larissa Lamacchia.

Goles: 1-0: m.10, Nuria Almeida. 2-0: m.13, Nuria Almeida. 3-0: m.15, Sara Rocés. 4-0: m.21, Marta Piquero. 5-0: m.24, Ana Catarina. 5-1: m.25, Francesca Maniero. 6-1: m.26, Sara Rocés. 6-2: m.33, Pamela Lapolla. 7-2: m.36, Ana Catarina. 8-2: m.40, Judith Cobán. 8-3: m.44, Francesca Maniero.

Árbitros: Pedro Figueiredo y Carlos Correia. Mostró tarjeta azul a Ana Catarina.

Incidencias: Buena entrada en Mata Jove.

Las italianas, en la segunda parte, mantuvieron el tipo y decoraron la derrota. El Telecable, con este partido, ya se pone en 'modo Intercontinental', donde intentarán conseguir el único título que falta en sus pobladas vitrinas.

La moneda salió cruz en el Braulio García

VOLEIBOL

El Grupo cede en el desempate después de un emocionante duelo ante el Arona canario

A. I.

GIJÓN. El Grupo Covadonga cayó por 2-3 en el Braulio García ante el Arona, rival que le precedía en la tabla clasificatoria. El cuadro gijonés hizo un partido irregular y acabó pagándolo en el quinto definitivo parcial.

Las discípulas de Saúl Pérez tuvieron un inicio prometedor. Estuvieron mejor en defensa y conseguían hacer daño al contraataque. Reaccionó el equipo insular e igualó el resultado, pero

2-3 GRUPO COVADONGA- ARONA

Grupo Covadonga: Carla Sowerby, Ariana Morán, Paula Lorenzana, Marina Blanco, Sara García, Claudia Cudeiro -equipo inicial- Sommer, Rodríguez, Fernández y Laura Sowerby

Arona: Oriana Díaz, Ayat Busrru, Vanesa Ellis, Cristina Baum, Alexia, González -equipo inicial- Laura Naeslund.

Parciales: 25-21, 21-25, 17-25, 25-21 y 8-15.

un arreón final de las grupistas con la entrada al saque de Sommer, decanto la balanza a su favor. Las tinerfeñas se fueron encontrando más cómodas en la pista y así lo plasmaron en el se-



Una jugada del partido disputado en el Braulio García. PABLO

gundo set. Distinto fue el desarrollo del tercer parcial. El partido estuvo igualado hasta el punto 17 y ahí se atascó el conjunto

local, lo que aprovechó el cuadro canario para tomar ventaja. El Grupo no diría la última palabra y se llevó el cuarto set, pero las

fuerzas y la falta de acierto en el remate fallaron en el último y definitivo set cayó del lado visitante.

MÁS DEPORTE

GINNASIA ARTÍSTICA

Discreto papel del Grupo en la Liga Iberdrola

A. I. El equipo de gimnasia artística del Grupo Covadonga, integrado por Claudia Sampedro, Carla Sánchez, Lidia Celemin, María García, Nora Álvarez, Sara Suárez y Marina Bastian, tuvo una discreta actuación en la segun-

da jornada de la Liga Iberdrola disputado en Palma de Mallorca. El conjunto grupista, entrenado por Jonás Vigil e Isabel Izquierdo, se clasificó cuarto y sexto en las dos jornadas disputadas este fin de semana. La tercer prueba del torneo se disputará en abril en Gerona. El objetivo de las grupistas es lograr el quinto puesto para mantenerse en la segunda categoría nacional.



El equipo grupista que participó en la prueba en Palma. I. I.

ATLETISMO

Las Mestas acoge el regional por clubes

C. SÁNCHEZ. El Complejo Deportivo de Las Mestas acogerá desde las 10.30 horas el Campeonato de Asturias de Invierno, en el que entrarán en liza las mejores formaciones del Principado. El Universidad, en categoría masculina y el Oviedo, en la femenina, parten como favoritos para renovar el cetro regional.